Les enfants de Gaza ont aussi leurs vœux

Par Camille – AFPS 59/62 Lille, le 6 janvier 2024

En cette période de fêtes, où toutes les institutions et tous nos élus organisent des cérémonies de vœux, les enfants de Gaza ont aussi leurs vœux :

Moi enfant, j'aimerais profiter de mon enfance et de mon innocence, mais nous avons été 12.040 enfants à mourir sous les bombes de l'occupant israélien depuis le 8 octobre 2023.

Moi enfant, j'aimerais avoir mes parents si indispensables pour moi, mais plus de 5.000 enfants sont orphelinsEt quel traumatisme!

Moi enfant, j'aimerais pouvoir être soigné comme le demande le droit international, mais 2/3 de nos hôpitaux sont hors service suite aux bombardements ainsi qu'aux coupures de fioul.

Moi enfant, j'aimerais être opéré dans un hôpital, et surtout ne pas être effrayé, mais nous n'avons plus de lits, plus de lumière... nous sommes amputés sans anesthésie et nos médecins sont aussi tués par l'occupant israélien.

Moi enfant, je voudrais boire et manger, mais l'état sioniste d'Israël nous a coupé l'eau potable, l'électricité, bombarde toutes les infrastructures et bloque l'entrée de tout convoi humanitaire.

Moi enfant, j'aimerais retrouver ma maison, mais toutes nos maisons sont détruites en toute impunité.

Moi enfant, je voudrais me recueillir sur les tombes de mes parents /proches, mais ils ont détruit nos cimetières.

Moi enfant, je rêve de rejoindre les bancs de l'école pour y retrouver mes amis ainsi que mon plaisir d'apprendre, mais 318 de nos écoles et 9 universités sont détruites.

Moi enfant, j'aimerais vivre une vie d'enfant mais l'État qui se dit être une "démocratie", retient actuellement en otage dans leurs prisons 267 enfants dans des conditions inhumaines.

Moi enfant, je souhaiterais JUSTE être soutenu dans ce génocide, mais le monde laisse faire et nous regarde... Ils nous appellent" terroristes" pourquoi ? Qui sont les terroristes ?

Alors ne les oublions pas!